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Reunión del Comité Plenario del 10 de septiembre de 2024 

Videos de la Reunión de la Junta 

Aprobación de la Agenda 
La junta votó a favor de aprobar la agenda del 10 de septiembre tal como fue enmendada. 

Reportes de la Junta 
Presidente 
Cambiando la marcha, la Sra. Neumann reportó que la Junta disfrutó participando en los Eventos 

al Estilo Casa Abierta de las escuelas DHS y HPHS, y viendo la forma en la que el personal 

profesional se involucra, educa y crea una comunidad escolar inclusiva para los estudiantes. 

Entonces, ella pasó a la tormenta del 27 de agosto y los apagones que ésta causó, particularmente 

en Deerfield, diciendo que sirvió como la primera emergencia que la Junta había experimentado 

con la Dra. Holland al mando. Ella le agradeció a la Dra. Holland y a su equipo por el nivel 

apropiado de comunicación, así como por todo lo que se requería para asegurar que la escuela 

DHS abriera a pesar del impacto continuo del apagón en los estudiantes y el personal. 

Septiembre es el mes de la prevención del suicidio y la Sra. Neumann proporcionó algo de 

información de la Asociación Americana de Psicología (APA por sus siglas en inglés), señalando 

que la asociación APA reporta que, en el último año, el 22 por ciento de los estudiantes de 

preparatoria consideraron seriamente el suicidio. Haciendo referencia al tema de “conectarse 

para proteger”, ella les recordó a todos la importancia de conectarse con otros, debido a que las 

personas que tienen relaciones sólidas y de apoyo tienen menor riesgo de suicidio. Ella dijo que 

hablar sobre el suicidio no causa el suicidio y dijo que aquellos que puedan estar preocupados 

por un/a joven en sus vidas deben alentarlos a buscar ayuda. Ella entonces compartió que, para 

aquellos en crisis, se puede contactar a la línea directa nacional sobre suicidio, 24 horas al día, 7 

días de la semana por chat, o por teléfono y mensaje de texto al 988. También dijo que aquellos 

que estén preocupados por el bienestar de otros pueden usar la Línea de Pitazos del Distrito 113 

para reportar una preocupación que no sea urgente sobre alguien que pueda necesitar ayuda. 

Entonces, la Sra. Neumann vinculó el tema de conectarse para proteger con el último punto de su 

reporte, la seguridad escolar. Ella dijo que la Junta continuará pidiéndole a la Dra. Holland y a su 

equipo que cumplan con las expectativas de la Junta de que todos los estudiantes y miembros del 

personal del Distrito 113 puedan recibir y ofrecer la educación libre de violencia con armas de 

fuego. La Sra. Neumann dijo que lograr esto depende de tres pilares clave de la seguridad 

escolar: asegurar que cada estudiante tenga un sentido de pertenencia, proveer apoyo integral 

para la salud mental, e implementar capas de medidas de seguridad física en nuestros edificios. 

Ella señaló que la Junta reconoce que, aunque no existe una solución perfecta, la Junta debe ser 
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reflexiva en su enfoque, basándose en la investigación, los estudios de casos, y las mejores 

prácticas actuales. Ella concluyó diciendo que mantener el enfoque en estos pilares en el Distrito 

113 es la mejor manera de honrar a la comunidad de Winder, Georgia, y las vidas afectadas por 

la violencia con armas de fuego. 

Reporte de la Enlace con TrueNorth 

Jenny Lupa, la Enlace con TrueNorth, proporcionó una actualización de la reunión del 21 de 

agosto. La Sra. Lupa dijo que ella asistió al desayuno de reconocimiento de empleadores que se 

llevó a cabo para honrar a los empleadores que contratan a adultos jóvenes en la programación 

de TrueNorth. La Sra. Lupa también señaló algunos otros puntos destacados de la reunión, 

incluyendo al hecho de que alrededor de 300 estudiantes asistieron a ESY, o a programación del 

año escolar extendido, y que este año se brindarán dos días de instituto respaldados por 

subvenciones federales y enfocados en prácticas de aprendizaje informadas y sensibles hacia el 

trauma. Ella también dijo que la Asociación de Padres de Familia y Personal está buscando a dos 

padres/madres de cada distrito miembro para que provean servicio, y los nombres de aquellos 

que puedan estar interesados se pueden enviar a la Sra. Lupa. Ella reportó que se llevará a cabo 

un análisis de la retirada potencial de la cooperativa por parte del Distrito 34, el cual será pagado 

por el Distrito 34. Ella cerró con algo de información financiera diciendo que se han 

presupuestado $122,390 en el año fiscal 2025 para pagar por las actualizaciones de seguridad, 

incluyendo a las cámaras, y que se está comprando una miniván para facilitar el transporte de los 

estudiantes. El 9 de octubre es la próxima reunión. 

Reportes Informativos de la Administración 

Superintendente 
La Superintendente, la Dra. Chala Holland comenzó abordando un incidente reciente de acoso 

(bullying) a través de una publicación en las redes sociales. Ella enfatizó que el Distrito 113 

valora profundamente la seguridad física, mental, social y emocional de cada estudiante, y que el 

acoso de cualquier forma no será ni puede ser tolerado. Ella dijo que esta publicación en 

particular exhibió un comportamiento dañino que ha sido aceptado erróneamente como una 

tradición por algunos. La publicación tuvo un tremendo impacto negativo en el bienestar de 

algunos estudiantes y violó los valores y las normas del Distrito. Siguiendo adelante, ella hizo un 

llamado a todos para que rechacen cualquier práctica que cause daño intencionalmente, para 

fomentar la recuperación, y para que trabajemos juntos para crear nuevas tradiciones que sean 

edificantes y que promuevan la bondad y el respeto. Se les pidió a los padres, madres, personas 

proveyendo cuidado y estudiantes que se unieran con el personal para fomentar un ambiente 

seguro y de apoyo para todos en el Distrito 113. 

Pasando al Evento al Estilo Casa Abierta en las escuelas DHS y HPHS, ella dijo que realmente 

disfrutó de ambas noches mientras seguía horarios muestra y aprendía más sobre los maestros y 

su visión del aprendizaje. Ella dijo que apreció mucho el que cada maestro le diera una idea 

sobre quiénes son como personas fuera de su trabajo, en las escuelas y la conexión entre sus 

vidas y la forma en la que se presentan ante los estudiantes. La Dra. Holland dijo que la 

experiencia de aprendizaje de los estudiantes y la calidad de los maestros en el Distrito 113 es 

algo que todos deben seguir celebrando y apoyando. Ella concluyó agradeciéndoles a todos los 

grupos de padres, madres y personas proveyendo cuidado, quienes consistentemente sirven como 

brazos y extensiones del trabajo en el Distrito 113, y cómo estos grupos se envuelven con 



entusiasmo con las familias para compartir muchas oportunidades de obtener apoyo, recursos, y 

participar. Su último agradecimiento fue para los estudiantes que ayudaron en las noches, 

brindando sonrisas de bienvenida, ayudando a muchos a navegar por los edificios, y 

proporcionando apoyo lingüístico. 

Decreto FOIA 
La Dra. Holland reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA 

por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica 

en línea en BoardDocs. 

Nombramiento de Enlaces Estudiantiles a la Junta 

La Junta avanzó este artículo de acción para nombrar a Miles Walker de la escuela HPHS y a 

Lila Peck de la escuela DHS como enlaces estudiantiles con la Junta para el año escolar 2024-25. 

En conformidad con la Norma 2-40 Cualificaciones de los Miembros de la Junta, la Junta votó a 

favor de nombrar a los estudiantes para que sirvan en calidad de asesores. Los estudiantes se 

sentarán a la mesa de la Junta, proporcionarán comentarios y la perspectiva estudiantil, pero no 

contarán con votos ni asistirán a las sesiones cerradas. 

Reportes Escolares 

Reportes de los Enlaces Estudiantiles 

El estudiante a nivel de Senior Miles Walker de HPHS proporcionó su reporte destacando las 

festividades de regreso a clases, las cuales incluyeron una “fiesta en la alberca” en el patio. Él 

señaló que la Banda de la escuela HPHS llevó a cabo su evento anual de lavado de autos para 

recaudar fondos, y dijo que el evento al Estilo Casa Abierta, en el que los padres, las madres y 

los custodios legales pudieron darle seguimiento a una versión abreviada de los horarios de sus 

estudiantes salió realmente bien. Cuando la Dra. Holland le pidió que compartiera un poco de 

información sobre sí mismo, Miles dijo que está en el equipo universitario de golf y que éste es 

su cuarto año en el equipo de golf, él participa en debates, le apasionan las personas y planea 

seguir una carrera en medicina. 

La estudiante a nivel de Senior Lila Peck de la escuela DHS proporcionó su reporte. Ella también 

destacó la comida BBQ de Bienvenida de Regreso a Clases, la cual proporcionó el almuerzo 

gratis a todos los estudiantes ese día. Ella señaló que el evento es muy popular y la larga fila lo 

reflejó. Lila informó que la Casa Abierta en la escuela DHS también fue muy exitosa, y 

compartió que sus padres le dijeron que disfrutaron su experiencia esa noche. Lila también 

anunció que la organización Mothers Trust había sido elegida la beneficiaria del Cofre Escolar 

de este año. Reconociendo que la Dra. Holland estaba a punto de hacerle la misma pregunta, Lila 

ofreció voluntariamente que está involucrada en teatro, robótica, DECA y Code Warriors. 

Información 

Municipio de Moraine 

Anne Flannigan Bassi, Directora Ejecutiva del Municipio de Moraine, presentó información a la 

Junta del Distrito 113 para educar a la comunidad sobre el referéndum del Municipio de Moraine 

en la boleta electoral del 5 de noviembre para financiar una Junta Comunitaria de Salud Mental. 



La información en inglés y español sobre el referéndum está disponible en el sitio web del 

Municipio de Moraine. 

Acción 

Acuerdo para Servicios Caninos de 3DK9 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un acuerdo con la organización 3DK9 

para los servicios de detección canina de armas. El acuerdo cubre los gastos de despliegue de un 

equipo canino K9 de detección de armas en cada escuela. El equipo está formado por un perro 

especialmente entrenado y el adiestrador del perro. La fecha de inicio prevista para los equipos 

es enero de 2025. Se puede encontrar más información sobre el programa y las preguntas 

frecuentes relacionadas con él en línea. 

Nombramiento de Enlaces Estudiantiles a la Junta 

Este artículo se movió en la agenda para tratarse más temprano. 

Agenda por Consentimiento 
La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue presentada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:44 p.m. 

Próximas Reuniones 

Septiembre 24 de 2024 

Reunión del Comité de Normas 

5:00 p.m. – 6:00 p.m. 

Reunión Regular de Acción 

6:00 p.m. Cerrada, 7:00 p.m. Abierta 

Edificio de la Administración 
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